

+ El candidato del centro derrota a la populista Marine Le Pen con el 66,06% de votos

PARIS, 7 de Mayo de 2017.- Francia dijo no a lo que consideró un fracasado populismo que ofrecía Marine Le Pen y dio la victoria en las elecciones presidenciales a Emmanuel Macron, exbanquero liberal que se alejó de ofrecimientos como los que hicieron triunfar en noviembre a Donald Trump en Estados Unidos y en el referéndum europeo de Reino Unido.

Macron derrotó Le Pen, a quien se ubicó por parte de los franceses como una candidata alineada con el presidente estadounidense y con el ruso Vladímir Putin. Será, a sus 39 años, el presidente más joven de la V República y se le considera el aire fresco para provocar la renovación moderada esperada millones de franceses. El se benefició del rechazo al partido de su rival, el Frente Nacional, al obtener el 66,06% de votos, frente a un 33,94% de Le Pen.

El resumen es que tras el 100% de las papeletas escrutadas, se confirmó que los galos no opinaron igual que los ingleses con el Brexit y los estadounidenses con Trump, como esperaba Le Pen para dirigir la República. Lo confirmó la victoria más clara de la historia, después de aquella lograda en 2002 por Jacques Chirac en 2002, quien derrotó precisamente al padre de Marine Le Pen, Jean-Marie, con 82% de votos. Sin embargo, también el abstencionismo se acercó a los récords históricos, al llegar a 24,89%, el más elevado desde 1969.

Hoy los analistas políticos en Francia opinan que con su elección de 2017, el país marcó su rechazo al populismo y se acercó al nacionalismo, al confirmar el hartazgo con las élites, escepticismo con el capitalismo de libre mercado y el orden liberal internacional, donde surge una crisis de integración europea, miedo a los inmigrantes y refugiados, por lo cual los expertos afirman que ha preferido buscar otro camino, por ello se dio este resultado que apenas hace "unos días" pocos esperaban.

El camino es el que propuso un europeísta y liberal, defensor de la globalización y partidario de la apertura de las fronteras a las personas y a las mercancías.

Macron gana en Francia

Escrito por Agencias

Domingo 07 de Mayo de 2017 22:59

Emmanuel Jean-Michel Frédéric Macron (nacido en Amiens, 1977), desafió toda advertencia y será el octavo presidente de la V República. El traspaso de poderes con el socialista François Hollande —de quien era ministro— será esta misma semana y en los próximos días nombrará a un primer ministro.

Le Pen, tras felicitar al vencedor, anunció la transformación del Frente Nacional en un nuevo movimiento que defenderá lo que ella llama los "soberanistas" frente a los "mundialistas".

En el proceso previo a la elección fueron quedando en el camino aspirantes a la presidencia como Nicolás Sarkozy, Manuel Valls, François Fillon y el propio Hollande, quien prefirió abandonar su intención.

Se le consideró audaz por permanecer al margen de los partidos tradicionales en el momento en que ya no son confiables para el elector por su apoyo a medidas eco económicas que no han sido del agrado de los franceses.

Le Pen cargó con el estigma de la ultraderecha, cuya raíz se considera racista, antisemita y colaboracionista. Ahora, los políticos opinan que Macron debe enfrentar la fuerte respuesta de las tendencias políticas tradicionales, los bloqueos con los que cualquier presidente reformista "se estrellan" a los pocos meses de instalarse en el Elíseo.

Macron ganó, básicamente, porque su discurso sugería evitar sacar a Francia de la Unión Europea y del sistema de moneda única como ha querido ser el euro y fortalecer su vocación universal, la 'idea francesa' —los ideales de la Revolución— y los derechos humanos.